

图书基本信息

书名：<<精读英语教程教学参考手册（第四册）>>

13位ISBN编号：9787309069839

10位ISBN编号：7309069838

出版时间：2009-12

出版时间：复旦大学出版社

作者：张韧弦 编

页数：404

字数：505000

版权说明：本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介，请支持正版图书。

更多资源请访问：<http://www.tushu007.com>

## 内容概要

作为复旦大学外文学院在英语专业教材上的重点项目，《精读英语教程》第四册于2006年初正式出版。

上海交通大学外国语学院英语系于第一时间在英专二年级的课堂上使用了这本教材。

现在这本《精读英语教程教学参考手册》就是在三年的教学实践、四位专业教师的集体智慧、九个班级逾二百七十名学生的教学反馈的基础上编写而成的。

书籍目录

前言精读英语教程教学参考手册 ( 第四册 ) Unit One Quest for Meaning Text 1 Rope Text 2 Eveline  
Text 3 Dying—And Killing—For One ' S CountryUnit TwO Content and Form Text I Against Interpretation  
( I ) Text 2 Against Interpretation ( II ) Text 3 What Is Stvle?Unit Three Critique : Literature and Art Text 1  
The Greatest of All Sentimental Novels Text 2 Picasso at Guernica Text 3 Art for Art ' s Sake Unit Four The  
Spirit of Science Text I Humanities and Science Text 2 Little Things Can Mean a Lot Text 3 Darwin ' S Middle  
RoadUnit Five Modes of Thought Text 1 The Death of Infant Doe : Jesus and the Neonates Text 2 Creationism  
Isn ' t Science Text 3 The Postmodern Mind精读英语教程教学练习答案 ( 第四册 )

版权说明

本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介，请支持正版图书。

更多资源请访问:<http://www.tushu007.com>